
発言順 通　告　者 質 問 事 項 質　　問　　の　　要　　旨

（１）
新型コロナ対策につ
いて

①医療・介護施設へのＰＣＲ検査の実施について

②介護報酬の特例措置で負担が重くなる利用者への対応につ
いて

③失業等で生活に困っている人への対応、相談体制の強化。
生活保護制度の申請状況と、さらなる周知徹底について

（２）
少人数学級について

①長年にわたる国民の運動と新型コロナウイルス感染拡大を
契機に、文科省は小学校の１学級の人数を３５人以下に引き
下げることを決めた。見解は。

②子どもたちのケアと学び、感染防止の上で、「小学校だ
け、３５人を５年かけて」というだけでは不十分ではない
か。国・県に早期に小中学校全体で３０人学級を実施するよ
う求めるべきではないか。
・市独自で３５人を超える学級の解消に取り組むべきだと思
うが見解は。

一般質問通告一覧表（令和３年第１回定例会）

２月2５日（木）午前１０時～［発言順１、２番］
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（１）急傾斜地土砂
災害危険区域の新た
な選定について

①これまでの経緯を伺う。

②新しく危険区域に選定された３１ヵ所の取り扱いについて
・今までの危険５１ヵ所も併せて伺う。

③令和２年７月豪雨の際の市内の土砂災害について

（２）
堀川ハザードマップ
について

①同ハザードマップに家屋倒壊等氾濫想定区域（以下倒壊区
域）はなぜ記載されていないか。

②倒壊区域の住民へは、新たに家屋倒壊区域のハザードマッ
プを作成して、自治会を通して個別配布したらどうか。

（３）
防災士連絡協議会の
新構想とコミュニ
ティ構築について

①防災士連絡協議会の新たな「支部区分け」に至った経緯と
今後の同協議会の方向性。

②みどり館が新たに栄コミュニティセンターとして発足し
た。他地区のコミュニティ構築についてタイムスケジュール
等を伺う。

③防災士協議会の「支部区分け」は、今後の新たなコミュニ
ティを構築した上で参考にしてはいかがか。

（４）
見守りカメラ設置な
ど防犯対策について

①見守りカメラの今年度５ヵ所設置の進捗を伺う。

②来年度の設置計画を伺う。

③計画では、市内に全部で２０ヵ所設置予定であるが、いつ
頃達成予定か。

④そのほかの防犯対策について

⑤小学校区ごとの防犯協会の設立においても、前述の防災士
協議会の「支部区分け」を活用してはいかがか。

２番
青山隆幸



発言順 通　告　者 質 問 事 項 質　　問　　の　　要　　旨

（１）
御代志土地区画整理
事業について

①現在の進捗状況はどうなっているか。

②今後のスケジュールを確認したい。

③御代志駅前はどういう形になるのか。
・どういう業態の出店があるのか。
・事業主体はどうなるのか。

④本市の投資分のうち、どの程度、回収が見込まれるのか。

（２）
レターバス・乗合バ
スについて

①路線・ダイヤ見直しのきっかけは何だったのか。

②変更後の利用状況はどのようになっているか。

③公共交通機関を知ってもらうことと、利用者を増やすため
の仕掛はあるのか。

（３）
新型インフルエンザ
等対策行動計画につ
いて

①この計画の目的と概要は。

②新型コロナ感染症の流行において参考にできたか。

③今後想定される新たな感染症に備える危機管理のあり方を
どう考えているか。

２月2５日（木）午後１時～［発言順３、４、５番］
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発言順 通　告　者 質 問 事 項 質　　問　　の　　要　　旨

（１）
小中学校について

①新設校説明会は開催できたのか。見学会は予定通り開催で
きそうか。

②新設校転籍児童・生徒への説明と質問への対応方法。
・保護者からの問い合わせ状況。

③通学路整備と登下校の指導状況。
・ゾーン３０設定とハンプ設置の効果。

④３５人学級への対応。

（２）
農地について

①多面的支払交付金事業の概要と事業に取組んでいる組織数
と面積。
・市内圃場面積に対し何％を占めるのか。
・活動を中止する組織の理由は。
・活動を後押しする支援策は。

②森林整備事業の申請を促す働きかけは。
・森林環境譲与税を利用し、竹林の流動化を促す取組を行う
考えはないか。

③中九州横断道路建設に向けて、農家の要望等に対する対応
は。

（３）
新型コロナウイルス
感染症対策について

①ワクチン確保や流通についての国・県からの情報。

②ワクチン接種に向けた体制整備。

③おおよその接種時期。

（１）
地球温暖化防止対策
の推進について

①地球温暖化防止実行計画について

②ＣＯ₂削減の取り組みについて

③バイオマス製ごみ袋の導入について

（２）
ごみ減量について

①家庭ごみ増加状況について

②ごみ減量対策について

③各区ごとのごみ量測定による「ごみの見える化」の活用に
ついて

５番 坂本早苗

４番
澤田雄二



発言順 通　告　者 質 問 事 項 質　　問　　の　　要　　旨

（１）
新型コロナ感染症予
防対策について

①ワクチン接種会場の確保・接種までのシュミレーションに
ついて

②住民への接種勧奨について

③ワクチン接種の優先順位について

④ワクチン接種券に返信のない人への対応について

⑤ＬＩＮＥでのワクチン接種の予約について

⑥エピペン備蓄で万全の体制を

⑦ワクチン接種の相談体制の構築について

（２）
国の第３次補正予算
の活用について

①低所得世帯を対象とする高校生等奨学給付金について

②生活福祉資金の特例貸付（緊急小口資金・総合支援資金）
について

③ひきこもり当事者支援について

（３）
人権問題について

①新型コロナ感染症「インフォデミック」の啓発について

②第１５回人権フェスティバルオンラインでの取り組みにつ
いて

③シトラスリボンプロジェクトについて

（４）
男女共同参画の推進
について

①指導的地位に占める女性の割合を達成するため環境整備に
ついて

②多様性の尊重について

③新型コロナ禍での女性支援について

④男性の育児休業取得率向上について

（５）
新たな日常の下での
生活支援について

①不育症支援について

②多胎妊産婦への支援について
（多胎妊娠の妊婦健康診査支援事業）
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松井美津子
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発言順 通　告　者 質 問 事 項 質　　問　　の　　要　　旨

（１）
令和３年度当初予算
編成について

①編成方針と重点事項について

②歳入と歳出の調整について

③財政計画との整合について

（２）
地球温暖化対策につ
いて

①市のエネルギー政策の方向性について

②現状での具体的計画について

7番
齋藤正昭



発言順 通　告　者 質 問 事 項 質　　問　　の　　要　　旨

（１）
第８期介護保険事業
計画について

①第７期介護保険事業計画の検証は行ったのか。

②付帯決議はどのように実行したのか。

③介護保険事業の現状。

④第８期の介護保険料はいくらになるのか。

⑤パブリックコメントの意見は反映したのか。

（２）
合志物語（健幸都市合
志）実現に向けて

①合志物語とは。

②職員は、内容を把握しているのか。

③コロナ禍の一年だったが、その理念がどのように生かされたのか。

④健幸都市合志の実現に向けた令和３年度の抱負は。

⑤今の中学生に１０年後を想定してメッセージを。

（１）
学校の防災について

①通学路の水害対策
・通学路の浸水箇所の把握
・住宅街の治水対策

②避難所の設置
・避難所の運営責任者
・自治会や消防団、防災士との連携
・定期的な訓練の実施

（２）
防災教育について

①防災教育の現状

②非常食の現状

③非常食の活用

（３）
平和学習について

①国旗掲揚
・学校の国旗掲揚の現状

②熊本県シベリア抑留者慰霊碑
・清掃活動を行われた方々への慰労
・平和学習への取入れ
・史実を語り継ぐための行事の実施

（４）
青少年赤十字につい
て

合志市内における現状と今後の展開

来海恵子

永清和寛
９番
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